

# Qualität kennt keine Grenzen - unsere Philosophie ist international

Die Firma Wesemann International GmbH mit Sitz in Wangen im Allgäu feiert in diesem Jahr ihr 20-jähriges Firmenjubiläum.

Wesemann International GmbH beschäftigt derzeit 16 Mitarbeiter, die sich ausschließlich um den weltweiten Vertrieb von hochwertigen Laboreinrichtungen, naturwissenschaftliche Schulinrichtungen, Spezialarbeitsplätze für Produkt- und Personenschutz sowie schlüsselfertige Laborgebäude in modularer Bauweise kümmert. Geführt wird das Unternehmen von der ersten Stunde an von Valentin Fischer. Seit 2017 verstärkt Florian Reischmann die Geschäftsleitung.

Produziert werden die Laboreinrichtungen in der Wesemann GmbH Zentrale in Syke bei Bremen. Bei der dortigen Gründung im Jahr 1963 hatte Werner Wesemann ein klares Ziel vor Augen: Er wollte dem Laborsektor langlebige, benutzerorientierte und variable Einrichtungskonzepte zur Verfügung stellen. An dieser Philosophie hat sich auch fünf Jahrzehnte später nichts geändert. Die Wesemann Gruppe gehört heute zu den größten Labormöbelherstellern Europas.

2001 wurde die Wesemann International Vertriebsgesellschaft von Valentin Fischer und der Familie Wesemann gegründet. Am Standort des ehemaligen NTW-Geländes nahm man den Geschäftsbetrieb mit einem Mitarbeiter auf. „Seitdem schreiben wir Erfolgsgeschichte“, sagt Geschäftsinhaber Valentin Fischer. „Wir haben von Anfang an schwarze Zahlen geschrieben und konnten den Namen Wesemann erfolgreich in die Welt tragen.“

„Neben den europäischen Ländern ist China ein wichtiger Abnehmer, aber auch der Mittlere Osten, Nordafrika, die Türkei sowie einige GUS-Staaten, nur um ein paar Beispiele zu nennen.“

Wesemann Laboreinrichtungssysteme bieten hochwertige und robuste



Copyright Johannes Marburg

Produktqualität, die höchsten Ansprüchen genügt und auf maximale Nutzungsdauer ausgelegt ist. Labor- und Fachraumeinrichtungen sind Arbeitsplätze, die unterschiedlichste Anforderungen haben. Kaum eine Einrichtung gleicht der anderen, und das Arbeitsfeld ist meist sehr individuell. Ein professionelles Laboreinrichtungsprogramm muss daher anpassungsfähig sein, vor allem im Hinblick auf Ergonomie, Arbeitsablauf, Konstruktion, Haltbarkeit, Raumgeometrie und nicht zuletzt den hohen gesetzlichen Anforderungen weltweit genügen.

Der Gestaltung der Einrichtungssysteme sind keine Grenzen gesetzt. Jede Einrichtung wird maßgeschneidert auf den Kunden und dessen Bedürfnisse angepasst, gleichgültig, ob es sich um Pharma- oder Chemiekonzern handelt, um eine Universität oder ein Start-up-Unternehmen. „Dabei bestätigt man uns immer wieder, dass unsere Produkte „Made in Germany“ einen hervorragenden Ruf genießen, erklärt Valentin Fischer. „Unsere internationalen Kunden profitieren aber nicht nur von der Verarbeitungsqualität und Funktionalität der Möbel, sondern auch von unseren umfangreichen Erfahrungen und den fundierten Kenntnissen der Branche. Kunden vertrauen unserer Kompetenz, weil sie wissen, dass wir über dieses Erfahrungspotenzial verfügen.“ Hinzu

kommt, dass das Wesemann Produktportfolio den anspruchsvollen Labor- und Lehrbereich komplett abdeckt und somit alles aus einer Hand anbietet. Die Wesemann Gruppe hat sich speziell auf die Entwicklung von hightech Laborabzügen (Personenschutz) im Labor verschrieben, welche im eigenen Testlabor sowie von unabhängigen Testinstituten nach den höchsten Sicherheitsstandards geprüft und zertifiziert werden.

2012 ist die Firma Wesemann International an den jetzigen Standort, Sigmanner Weg 31 in Wangen ins eigene Bürogebäude umgezogen. Damals waren bereits acht Mitarbeiter beschäftigt.

2014 hat Valentin Fischer alle Firmenanteile von der Familie Wesemann übernommen.

Mit einem langfristigen Vertriebs- und Kooperationsvertrag wurde die erfolgreiche und familiäre Zusammenarbeit auf lange Sicht gesichert.

2015 hat die Wesemann International GmbH ihr Produktportfolio um die Errichtung von Laborgebäuden in modularer Bauweise erweitert.

„Unser erstes Gebäude konnte wir an die BASF liefern“, erinnert sich Valentin Fischer nicht ohne Stolz. „Seitdem sind wir auch in diesem Geschäftsfeld stetig gewachsen.“

2017 hat Florian Reischmann Anteile im Unternehmen erworben und ist in die Geschäftsführung miteingestiegen.



Geschäftsführende Gesellschafter Florian Reischmann & Valentin Fischer

In den Jahren 2017 bis 2020 konnte der Umsatz weiter ausgebaut werden und es konnten – der Corona-Krise zum Trotz - weitere Arbeitsplätze geschaffen werden. „Aufgrund der zunehmenden Akzeptanz unserer Produkte haben wir im Oktober 2020 beschlossen eine Tochtergesellschaft in Österreich zu gründen. Die Wesemann Austria GmbH beschäftigt derzeit 2 Mitarbeiter am Standort in Wien“, so Geschäftsführer Florian Reischmann. „Aktuell planen wir die Erweiterung unserer Geschäftsräume am aktuellen Standort für weitere zehn Arbeitsplätze, um das weitere Wachstum zu ermöglichen und freuen uns über jede Bewerbung.“

Das Firmenjubiläum soll am 01.10.2021 mit einem großen Fest mit Mitarbeitern und Geschäftspartnern gefeiert werden, sofern die Corona-Situation dies erlaubt.



Wesemann Austria GmbH am neugegründeten Standort in Wien



Firmenzentrale Wesemann Laboreinrichtung in Syke bei Bremen



Gruppenfoto



Wesemann International GmbH  
Sigmanner Weg 31 | 88239 Wangen im Allgäu  
+49 7522 999 81 0 | [www.wesemann-international.com](http://www.wesemann-international.com)